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2022年 02月 11日号 No656 

 

 

 

 

 
 

 

会長 小池潔のあれこれコラム 
 

「引退はいつ？誰が決める？」 

あと数か月で７６歳。いつ引退かは自分自身で決めたい。 

近頃、花の名前がすぐに出てこない。しかし花の良し悪しはしっかりわかり、より

素敵な花束を作る力は増していると思う。体は年なりに動ける。 

仕事が好きな本人、体が動くまで働きたい。体が動かなくなった時が潮時と考えてい

る。 

 

 どの世界も引退は難しい。先日朝日新聞で将棋名人は、どこで引退するのか書いて

いた。将棋の世界ではなんと言っても名人戦、この名人になるにはいくつかのハード

ルを一つずつ勝ち進まなければならない。Ⅽ級２組、Ⅽ級１組、Ｂ級 2 組、Ｂ組１組、

Ａ級、ここまで全勝で抜け出しても５年かかる。 

 藤井聡太３冠でも、今年は BI 組を抜け出すことが出来ませんでした。まして名人位

になるには現在のルール（８０数年前）が出来てからたった１５人の名人が生まれた

だけです。 

 

名人になったそれぞれは、名人を降りてＡ級からＢ１組に落ちたとたんに引退する

人が多かった。その規定はなく一番下のⅭ級２組で藤井聡太四段と戦った加藤一二三

九段、この将棋に負けた加藤一二三九段はそののちＣ組２から転落引退となった。 

 

 加藤一二三九段（77）は「率直に将棋を指すのが好きだったことが大きな理由です。

常に昇給の望みを持っていたし、精一杯全力戦うことだけを考えていました」将棋が

なりよりも好きで、いくつになろうが駒を指しているのが生きがい。 

 

まだまだ力があるのに引退した名人と呼ばれた人は、一人でも多くの若い棋士がＢ

組１組、Ａ級で活躍できることを願って身を引いた名人がほとんどである。 

 

 現在の将棋ファンの注目は、羽生善治九段の身の振り方です。Ａ級陥落した羽生さ

んは名人九期，Ａ級 29 期、２０年以上トップを走った棋士です。現在の藤井聡太四

冠ほどではないですが、多くの子供たちが将棋教室に走りました。 
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まだ身の振り方を明らかにしていないが、多くのファンが注目しています。 

 

余談ですが今日、日が暮れるころ、藤井聡太四冠が、五冠になっているかもしれま

せん。 

人生それほど長くない、引退して別の楽しみを、いや今の仕事をさらに充実させた

い。どちらがいいか、それは自らの判断でできることが最高の幸せだ。 
 

 
 

第一回 ふく散歩 ～神楽坂編～ 

 

神社やお寺も多く江戸時代には花街として栄えた神

楽坂。 

現在では老舗料亭とともにミシュランレストランや

パティスリーが多く点在します。 

 

古き日本の街並みと現代が混在する魅力あふれる神

楽坂をそぞろ歩いてみました。 

 

 

 

まずは 700 年以上の歴史を持つ『赤城神社』!!  

殖産興業 厄難消除 学業成就などのご利益があると

いわれています。 

 

 

 

 

 

日本一おしゃれな神社ともいわれ 敷地内にはカフ

ェも併設されています。それもそのはず あの建築家 

隈研吾さんが再建時の監修を手掛けています。 
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拝殿はガラス張り とーってもスタイリッシュ 

平日にもかかわらず次から次へと参拝客がやってきますね。 

私もせっかくなので願い事を。 

健康 商売繁盛 コロナ退散… たくさんお願いしてきま

した。 

 

 

 

おみくじ引いてみたらなんと大吉 

出会いに恵まれ気が多くなるみたい。 

八方美人にならないようにですって  

モテ期到来の予感!! 

 

 

 

 

 

 

ゲゲゲの鬼太郎のお守りをはじめとしてとっても

可愛いおまもりがたくさんあるので皆さんもぜひ

訪れてみてね 

 

 

神楽坂に来たらぜひ寄りたいお花屋さん。 

早速ご紹介と行きたいとこですが お散歩途中にまずは一服。 

 

 『Aux Mereileux de Fred』―  

オーメルヴェイユ ドゥ フレッド 

メルベイユ という北フランスの伝統メレンゲ菓子の

専門店。 

 

日本では唯一ここ神楽坂だけ。 
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チョコと生クリームでコーティングされたメレンゲは 

口に入れると『かりっ！ほわ！しゅー』あっという間に

溶けていきます。新食感!!  

 

お菓子会の近代革命や。 

 

メルベイユの他にも 週末はとても混むらしいので行く

なら平日がおすすめ 

 

 

～小路苑～ 

  

もとは紙の裁断工場だったという

お店は古き街の坂の途中に…オー

プンして 20 年の年月がたっても

変わらぬ風景があります。 

春の大枝や小花を中心にドライや鉢物がいたるところに… 

 

無造作におかれているようでほんとにカッコ良い 
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外から差し込む柔らかい光… 

 

どこを切り取っても絵になります 

 

あー時間切れ もう帰らなくっちゃ  

もっとたくさん紹介したいのですが本日はここ

まで 

 

皆さん第二弾もお楽しみに。 

大田店 福村 

 

 

ＰＳ：2 月 19 日」より小路苑 で 

「大木ナーサリーさんの即売会」がおこなわれ

ます。 

散歩がてら興味のある方はぜひ 

 

 

 

 
 

 

 

今年の冬はとても寒くて毎表日に泣きそうな思いをしている今日この頃ですが、真冬

のこの時期に最盛期を迎える枝物があります。 

黄色い花が可愛い蝋梅（ロウバイ）です。 

そんな素敵な花の森？が神奈川県足柄上郡松田町寄にあると言うので散歩しに行っ

てまいりました。 

寄は夏になると中津川の河原でキャンプやバーベキューが出来る人気のスポットで

す。 

河川敷にある運動公園の臨時駐車場に車を止め、小高い山の斜面を登り相方にブーブ

ー👎と言われながらも神奈川のブランド茶足柄茶の畑の間を歩き続ける事１０分よ

うやく入口にたどり着きました。 
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【寄ロウバイ園】は平成１６年に地元の方々が標高３８０メートルの荒廃農地を整備

し地元の中学校卒業生が２５０株のロウバイを植樹したことから始まり、今では３０

００株２００００本以上に増え日本最大級のロウバイ園になりました。 

 

入場券を購入し入口を入るといきなり売店と食堂があり、 

渓流名物！イワナの塩焼きも定番のように売っていて後ろ

髪を惹かれながらも斜面を又登り始めました。 
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いや～見事なまでに蝋梅だらけです！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

実もなってます。  

ちょっと濃い目です。          

 

 

 

 

お仕事お疲れ様です。        

 

 

 

 

 

ナミさんには敵いませんがみかんも所々になって

ます。 
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広大な景色を最後に、また来年も！ とは体力的に即答は出来ませんが運動不足だっ

たらまた訪れたいと思います。 

                            世田谷店 大津 

 

 
ここ近年、葛西店にも店舗はもたずに花の仕事をしているお客さまが増えてき

ました。ワークショップ、移動式花屋さん、出張花屋さん、EC サイト販売の花屋さ

ん。 

 

今回は、出張花屋さんにお邪魔しました。 

気温は８℃。風は無く、西日が暖かく感じる時間におじゃましました。 
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コーヒーショップの店頭前の 3 畳ほどのスペースを間借りして切り花とドライフラ

ワー花束を出張販売しています。伺った時はお客さま対応中で少し待っていましたが、

ご挨拶してすぐにまた次のお客さん。と、人気ぶり。 

小さいお子さんを連れてご自宅用のお花を少し買っていく方が主でした。 

その日は球根付きのお花を普段よい多めに弊社にご注文いただいて納品いたしまし

たが、すでに残りわずか・・・ 

球根付きのお花の人気ぶりが伺えました。 

 

そのコーヒーショップもまた素敵なお店

で、コーヒーショップでテイクアウト待

ち、店内飲食のウェイティングのお客さ

まがお花屋さんに立ち寄る流れができて

いる雰囲気でした。 

 

 

まだ若いお花屋さんの彼女は、某大手フラワーショップで３年経験をつみ、その後ド

ライスワッグなど作製し WEB で販売をしていましたが、コーヒーショップのオーナ

ーからの提案で、店先で切り花を販売することになったそうです。 
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まだ１年半たらずなのに（月に１回の出張花屋なので１０数回の販売で）固定のお客

さんがついたのは、まわりを和ませる明るくて可愛らしい彼女の人柄もあるなと感じ

ました。 

滞在時間は 2 時間位でしたか、あっという間に過ぎてしまいました。 

彼女とお話しできたのは正味 30 分あったかどうか。 

 

ほとんど、お会計のお手伝いできていたご主人と喋って

いました。 

お話し好きのご主人でよかった（笑） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回、来店するお客さまの生の声をきけたことと、自分が思っている以上にご自宅ユ

ースの需要が多いことを知ったことが一番の収穫でした。 

 

本当に楽しい時間を過ごせました。 

彼女のお客さんのために花を仕入れたいと感じた１日でした。 

                           葛西店 鈴木 

 

 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

株式会社 FLORE21 https://www.flore21.com 

      http://www.facebook.com/flore21com 

https://www.facebook.com/flore21jp/ 

 

世田谷店 Tel 03-5494-8700 Fax 03-5494-8701 

大田店  Tel 03-5492-4124 Fax 03-5492-4127 

葛西店  Tel  03-5659-8750 Fax 03-5659-8751 

      板橋店  Tel 03-6904-1813 Fax 03-6904-1814 
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